

Mit Schreiben vom 26.08.2020 regt der Sportverein TV Wipperfürth an, dass Mühlenbergstadion in „Bernhard-Wald-Stadion“ umzubenennen. Bernhard Wald war über 40 Jahre Vorsitzender des TV Wipperfürth und war am 08.05.2019 verstorben
Wie der TV Wipperfürth weiter mitteilt, besteht die Möglichkeit die Namensgebung im Rahmen des traditionellen „Günter-Stein-Gedächtnis-Sportfestes“ am 1. Mai 2021 zu vollziehen.

Zu dieser Anregung ging bereits eine Stellungnahme des Leichtathletik Verband Nordrhein, Leichtathletik Verband Nordrhein - Region Südost, des Landessportbundes und des Stadtsportverbandes ein. Alle befürwortet die Umbenennung des Stadions zu Ehren von Herrn Bernhard Wald. Insoweit wird auf die beigefügten Anlagen 2 bis 5 verwiesen.

Sofern der Rat eine Vorberatung durch den Ausschuss für Sport, Freizeit und Kultur erforderlich sieht, so sollte die Anregung –wie es die Hauptsatzung vorsieht- an den Ausschuss für Sport, Freizeit und Kultur verwiesen werden.
Alternativ steht es dem Rat auch frei direkt ohne Vorberatung in einem Ausschuss über die Anregung zu entscheiden.